

LE CANADA

EDITION QUOTIDIENNE

Publié par la Cie. d'Imp. d'Ottawa.

OSCAR McDONELL, Directeur

9ème ANNEE, No. 289

OTTAWA, JEUDI, 29 MARS 1888.

LE NUMERO : 2 CENTS

LE CANADA

FONDÉ EN 1879

Prix de l'abonnement

EDITION QUOTIDIENNE \$4.00

Un an, en dehors de la ville \$5.00

EDITION HEBDOMADAIRE \$1.00

Un an, en dehors de la ville \$10.00

Invariablement payable d'avance.

Toutes lettres, correspondances etc. etc. doivent être adressées à

OSCAR McDONELL

OTTAWA, ONT.

BUREAUX ET ATELIERS

118 rue St. Patrice

414 et 416 rue Sussex.

LE CANADA

Ottawa 29 Mars 1888

Demain, Vendredi Saint, notre journal ne paraîtra pas.

La cause de l'élection contestée de M. Owen Murphy est remise au 5 avril.

Le gouvernement a décidé d'assumer la dette du lac St. Pierre.

Les dépenses pour la ville de Montréal, pour cette année, sont estimées à \$2,320,932.

"L'Empire" annonce qu'il est tout probable que M. L. A. Olivier sera nommé juge pour la division de Prescott et Russell.

Les autorités impériales ont décidé de laisser le général Middleton faire un autre tour de commandement de la milice canadienne.

Le règlement de la difficulté entre le gouvernement de Manitoba et la compagnie du Pacifique sera probablement conclu cette semaine.

On dit que M. Wm. McGroves avocat bien connu de cette ville se sera appelé à remplir les fonctions de juge à la place du juge Lyons, décedé. On parle aussi de M. Alex Christie.

Le "Canada", de St. Paul, annonce que madame Edmond Mallet, l'épouse de notre distingué compatriote le major Edmond Mallet, de Washington, est dangereusement malade.

La rumeur que M. Blake reviendrait peut-être au Canada avant la fin de la session n'est pas fondée. M. Blake a écrit à M. Laurier, lui disant qu'il ne serait pas de retour avant quelques mois.

La mémoire est un peu revenue à M. Rochon, hier, à Aymer, pendant son examen, se trouvant un peu serré de près il a demandé la protection de la cour et a fait des vœux, qui vont compromettre grandement plusieurs "purs des pures".

On dit que son Excellence le Gouverneur Général partira du Canada pour l'Inde vers la fin de mai. Les citoyens d'Ottawa se proposent de lui donner un banquet avant son départ, son successeur Lord Stanley de Preston arrivera à peu près au même temps.

La cour suprême a rendu son jugement aujourd'hui dans la cause de la contestation de l'élection de Gleggarry. Le point à décider était l'appel de M. Purcell sur la question des six mois; l'appel a été maintenu par quatre des juges, le juge en chef et le juge Gwynne dissidents.

Comme nous l'avions prévu, le conseil législatif de la nouvelle Écosse a rejeté les résolutions de la conférence interprovinciale par le vote écrasant de 13 à 4. Sept députés du gouvernement Fielding ont voté contre les résolutions. "L'Éclair" se trompe quand il dit que les provinces maritimes sont unanimes pour les résolutions.

La campagne électorale est ouverte dans le comté de Maskinongé.

Dimanche, le 18 courant, les deux candidats MM. Caron, conservateur et Lagras, national, se sont rencontrés d'abord à Louisville. Dimanche dernier, tous deux partirent de nouveau à St. Léon après la messe, puis à St. Paulin, après les vêpres.

La lutte s'engage sous les meilleurs auspices pour le candidat conservateur.

Dans une visite récente à l'Exposition vaticane, le Saint Père a décidé que les dons les plus remarquables (comme objets d'art ou comme pièces de collections scientifiques) seraient réunis pour former un grand musée qui perpétuerait, dans l'intérieur même du Vatican, le souvenir de cette admirable manifestation de la piété filiale des catholiques au temps de la captivité du Pape.

Nous commençons aujourd'hui la publication des discours de M. Dupont député de Bagot, prononcés à la Chambre des Communes le 23 mars sur la réciprocité limitée. La réputation de M. Dupont comme orateur étant parfaitement établie, il est inutile pour nous de faire des commentaires. Nous savons d'avance que nos lecteurs nous sauront gré de la publication

de cet exposé intéressant de la situation du pays.

Le "Hector" de Missisquoi dit qu'il a appelé de source certaine que M. Mercier avait promis un bonus de \$20,000 à la manufacture de laine de Farnham si le candidat libéral était élu. C'est du nouveau! Voilà M. Mercier protectionniste! Lui le libre-échangeur enragé. Les gens de Farnham feraient bien de ne pas trop se fier aux promesses faites par des gens comme M. Mercier et ses collègues libéraux pour aller leurs manufactures. C'est toujours la veille d'une élection que ces promesses sont faites, mais aussitôt l'élection terminée, on n'en entend plus parler.

On mande de Londres à "L'Univers":

Mgr Persico, délégué du Pape pour l'Irlande, est en ce moment en Angleterre. Soit raison de santé, soit pour attendre de nouvelles instructions, son séjour s'y prolonge encore. Voilà d'ailleurs où en sont quant à présent les négociations menées par le duc de Norfolk. Le gouvernement de la reine demande à Léon XIII d'user de son influence autorisée sur le clergé irlandais pour lui faire prêcher l'apaisement et le respect de la légalité.

Or, c'est une mission qu'exercent partout les prêtres catholiques. S'agirait-il d'aller plus loin? Dans ce cas les exhortations du Saint Père auraient un effet décisif que si elles étaient accompagnées de l'annonce de concessions réelles obtenues. *Quod est in re* et dans les demandes reconventionnelles du Saint Siège.

La présentation des candidats à l'Assemblée a eu lieu mardi passé, M. A. Rocher, conservateur, et M. Gauthier libéral. Plusieurs orateurs ont adressé la parole aux électeurs. M. Gauthier ouvrit le débat. M. Rocher qui lui répondit fut accueilli très chaleureusement. M. Messier, ami de M. Gauthier, eut une réplique capable de M. A. Rocher, de Berthier. Le jeune héros du maréchal, P. E. Tremblay, fut saisi par les huées de la foule. La parole franche et ouverte de M. Girouard, M.P., vint ensuite relayer la discussion un instant rabassée, en traitant les principales questions politiques du jour. M. Champane dans une autre édition de son boniment merveilleux M. Desmarais trouva un rude adversaire dans la personne de M. Desjardins, M.P. M. Chas Langlier mit fin à l'assemblée par un petit discours sur l'union commerciale.

Cette assemblée promet de grandes chances de succès pour M. Rocher.

FANATISME DU MAIL

"Le Mail" le nouvel organe de M. Laurier prends sous sa protection toute puissante la minorité protestante de la ville de Montréal, qui prétend être persécutée par la majorité catholique et sur tout par les canadiens français. Cette persécution consisterait dans l'érection d'un monument à la Sainte Vierge dans le parc Mont Royal. D'après ce raisonnement tous nos édifices religieux, nos institutions de charité, tant admirés par les protestants de la province de Québec, seraient autant de monuments qui porteraient ombre et insulteraient la minorité protestante de la province. Depuis quelque temps le "Mail" avait cessé ses attaques contre les canadiens français; cela était peut-être dû à la réalisation de la position humiliante où il se trouvait en refusant lâchement de publier les lettres de M. Joseph Tassé, directeur de "La Minerve" en défense de ses compatriotes, lettres, admirées par tous les anglais qui ne sont pas aveuglés par le fanatisme. Se sentant incapable de soutenir sa cause, le "Mail" a eu un sursaut de décence et abandonna la partie. Mais son fanatisme aveugle se réveille à l'appel du "Witness", l'organe de M. Mercier, pour protester à l'unisson contre ce qu'il appelle la spoliation des droits de la minorité protestante de la ville de Montréal, et ce que le "Witness" appelle: *The greatest outrage ever proposed in Canada against our religious liberties.*

LE CANADA ET LA BELGIQUE

Voici ce que nous lisons dans la "Gazette de Liège", numéro du 13 mars:

Un convoi d'émigrants va quitter la destination. Ils s'embarqueront à Anvers au nombre de 200. En 13 heures ils arriveront à Grimby (Angleterre) et de là en cinq heures par chemin de fer à Liverpool d'où ils partiront par le steamer "Lake Ontario", vapeur de 5,000 tonnes appartenant à la compagnie canadienne "Le Castor". Ce bateau doit les transporter en 11 jours. A Bos-

ton les émigrants prendront le chemin de fer Pacifique Canadien. En 12 heures ils seront à Montréal, où ils doivent rester 15 émigrants. De Montréal à Winnipeg, dans le Manitoba, ils mettront 4 jours et là tous les cultivateurs au nombre de 150 s'arrêteront pour se rendre à leur nouveau village appelé St. Alphonse.

Le reste du convoi se composant de mineurs du pays de Charlevoix continuera sa route jusqu'à l'Océan Pacifique. Ces ouvriers se rendent dans l'île de Vancouver, où leurs parents, que M. Watelet y a placés, gagnent actuellement des journées de 23 francs.

Après avoir visité les directions de charbonnages de cette île, M. Watelet repassera par St. Alphonse pour juger de l'installation de ses cultivateurs, puis il viendra s'embarquer à Montréal de façon à être de retour en Belgique vers le 15 mai, pour y préparer un second transport qu'il accompagnera également.

Ce petit voyage aller et retour représente un parcours de 5,000 lieues. Pour l'accomplir en 60 jours, il faut être vaillant comme un des héros de Jules Verne.

NOS ÉDILES À L'ŒUVRE

Le comité des propriétés s'est réuni à 7 heures hier soir, sous la présidence de l'échevin Gordon, les échevins Durocher, O'Leary et l'ingénieur Perreault étant aussi présents.

Le président fit lecture d'une lettre de son honneur le maire demandant une chambre de réception plus spacieuse et plus confortable que celle qu'il occupe actuellement qui est loin d'être propice surtout lorsqu'il s'agit de recevoir des députations.

L'échevin O'Leary demanda si le Bureau des Ecoles Séparées a l'intention d'abandonner son local.

Le président répond qu'il ne le croit pas.

Il donna aussi communication d'une lettre du club de course d'Ottawa, demandant si la corporation a l'intention de se servir du parc Lansdowne le jour du Dominion.

Cette lettre est référée au conseil, qui décidera si la corporation a besoin du parc pour ce jour-là.

Le comité décide ensuite d'accorder l'usage de la corporation à l'église Congrégationnelle pour y tenir ses services durant la reconstruction de leur église actuelle.

Et le conseil s'ajourne.

Le bureau des travaux s'assembla aussi hier soir sous la présidence de l'échevin Monk, en l'absence du président l'échevin Hutchison.

Les comptes du mois furent approuvés et signés. Le secrétaire indiqua que l'attention du comité sur les grillages des rues Bolton et King qui demandent à être condamnés par suite de la mauvaise odeur qui s'en échappe et qui est une cause de maladie pour les résidents de la localité.

M. Perreault promet de s'occuper de la chose.

Et le comité s'ajourne.

Le comité du feu et de l'éclairage était assis ce soir hier soir, mais l'échevin Durocher président et l'échevin Gordon étaient seuls présents avec le chef Young à l'heure indiquée pour la réunion.

Les comptes du mois furent néanmoins approuvés, et mis prêts pour être soumis au comité des finances à sa prochaine réunion.

A la Mémoire de Roger Fairbanks.

Comme un roseau tendre et fragile La mort t'a brisé, cher enfant, Mais nous sommes tous faits d'argile Et du tombeau rien nous défend!

Malgré nos vœux et nos prières Tu fus victime du trépas, Nos larmes étaient bien sincères, Mais le ciel ne les comptait pas.

Comme de l'épaisse ramure Tu es allé dans le ciel, Tel un foyer ton gai murmure Jetait un rayon de clarté.

L'innocence pieuse et sainte Éclairait le fond de tes yeux, Le malheur à la dure épreuve Réservait ton front rayonnant.

Tu bouchais à l'étrange sourire, Ton regard plein d'oculaires constans, Tu dir: ce que semblait nous dire Que tu ne vivrais pas longtemps.

Tu chérissais le Divin Maître, Ton babil était doux et fin, Rien ne te manquait, peut-être, Pour faire un parfait seraphin.

Le corbillard au cimetiére A porté tes restes froids; Et ton âme joyeuse et libre, A va déjà les paradis.

Mais la mort nous a mis dans l'âme L'indéfinie de regrets, Et nous courons meurtre se pâme Tous les chagrins et les cyprès.

Au fond de la sainte bière Si des pleurs pouvaient réveiller Tu secourrais ton froid sourire, Et tu reviendrais au foyer.

Dans notre lugubre demeure Tu places sera la toujours, Viens-y l'assoir comme aux beaux jours, R. CHEVREUIL.

Ottawa, 26 Mars, 1888.

ALLEZ CHEZ E. G. LAVERDURE

— POUR VOS —
FERRONNERIES DE MAISON,
— TELS QUE —
SERRES, COUPLES, CLOUS, FEUTRE GOUDRONNE ET UNI, ET MILLE AUTRES CHOSES.
E. G. LAVERDURE,
69 & 75, RUE WILLIAM.

B. G. CHAPAEUX

DE PRINTEMPS
UNE SPÉCIALITÉ!
43 doz. de chapeaux "Silver" et Bonnets à 50 c. et 75 c. chaque, valant \$2.00 et \$3.00.
112 doz. de chapeaux noirs et de couleurs à 35 c. chaque, prix régulier 50 c.
34 doz. de Bonnets en paille colorée pour dames, (nouveau patron) 40 c., 50 c. et 65 c. chaque; à bon marché au double de ces prix.
57 doz. de chapeaux de matelots, "Black China" et "Black" à 35 c. chaque. Se vendent partout ailleurs à 50 c. chacun.
87 doz. de chapeaux de matelots pour enfants à 20 c. et 25 c. chaque. Les plus beaux chapeaux pour le printemps. Voyez-les!
32 doz. de Turbans en paille satinée noir, à 15 c. valant 35 c. chaque.
13 doz. de Turbans noirs et de couleurs à 75 c. chaque; bien bon marché à \$1.25.
Des centaines d'autres chapeaux de tous patrons et couleurs, au
Magasin Populaire de Modes
et
Articles de Toilette pour Dames,
39—RUE SPARKS—39
Ottawa, 24-28-31

AVANTAGES SPECIAUX

— DANS LE —
Fonds de: Banqueroute
BORBRIDGE,
Cotons. Cotons.
Cotons. Cotons.
Cotons. Cotons.
Cotons. Cotons.

BRYSON GRAHAM & CIE

148, 150, 152, 154, rue Sparks
& Cie
GRANDE OUVERTURE
— D'UN —
MAGNIFIQUE MAGASIN
— DE —
TAPISSERIES, PEINTURES, HUILES, VERMIS, ETC., ETC.

Salle du Grand Opéra!

MARDI, 3 AVRIL 1888.
Les Nuits de Seine
Grand Mélodrame à sensation
En 5 actes et 9 tableaux.
Au Profit de l'Institut Canadien-Français
OTTAWA.

NOUVEAU SALON DE BARBIER

PREMIERE CLASSE
au No. 7, Rue Elgin, tenu sur le plan Européen.
Les personnes qui désirent être bien servies feront bien de venir à mon établissement. Il sera servi avec le plus grand politesse et satisfaction. N'oubliez pas la place, No. 7, rue Elgin, à côté du Rodage. Cet établissement sera ouvert le 21 de ce mois. Une visite est sollicitée.
19-21 CHAS. DESJARDINS, Prop.

COMMENT FAIRE USAGE DE L'Eau Minérale de St-Leon.

Comme purgatif, prenez d'un à trois boîtes chaudes avant déjeuner. Un ou deux verres aux repas agrémentés de trois à cinq gouttes de jus de citron. Comme régulateur naturel, l'Eau de St-Leon s'adapte à toutes les constitutions. Prenez-en assez pour qu'elle agisse comme léger purgatif. Cette Eau est en vente chez tous les principaux pharmaciens et épiciers, à vingt-cinq le gallon, en gros et en détail, par la
Compagnie Eau St-Leon
No. 534 Rue Sussex, Ottawa.

Restaurant de la Reine,

RUE ELGIN, OTTAWA,
J. H. SPENCER, Propriétaire.
TENU SUR LE PLAN EUROPEEN.
Patronné Par le Public Voyageur.
— L'ENDROIT —
le plus central, à proximité de la voie des chars urbains, 29 verges tout au plus; dix minutes de marche des Edifices du Parlement; la maison a été renouvelée complètement.
Le public est servi de tout ce qui se trouve dans un restaurant de première classe.
FRIX: \$1.50 par Jour
Chambres avec usage de bains chauds et froids pour 60 à 75 centimes par jour, d'après le plan Européen où la semaine est un mois.
Le patronage du public est instantanément sollicité.
C. H. SPENCER.
La salle à dîner du Restaurant est sous la direction de M. S. CASSIDY.

SALON DE BARBIER-COIFFEUR.

Ariste de la tonsure et coiffeur de première classe. Attention toute spéciale à la coupe de cheveux des dames et enfants.
H. V. GOOLAH - Propriétaire,
141, rue Sparks, Ottawa, en face du magasin de Ashfield.

VIENNENT D'ÊTRE REÇU 15 CAISSES DE CHAPEAUX DE TOUTES SORTES.

Une grande variété de couleurs et de qualité. Tout est entièrement différent. Assortiment complet d'articles pour messieurs.
100 DOZS DE CRAVATES DE FANTAISIE
LE TOUT A ÊTRE VENDU
à 25c. et 50c.
N. Faulkner & Fils
111 RUE RIDEAU

Marchandises DE PREMIERE CLASSE

Venant d'être reçues
Cigares rouge au quart à grand marché.
4 lbs de prunes turque, pour 25 cts.
Oranges nouvelles, 20 cts la douzaine.
Citrons nouveaux, 20 cts la douzaine.
Figues nouvelles, 3 lbs pour 25 cts.
Dates nouvelles, 3 lbs pour 25 cts.
Sucre et Sirop d'Érable nouveaux
CHEZ
JOHN CASEY,
291 et 296, RUE DALHOUSIE.
FAITS DIVERS
La catastrophe de Blackshear
L'accident de chemin de fer qui s'est produit près de Blackshear (Georgie), a été plus terrible que ce qu'on avait annoncé les premiers détails. Dix-neuf voyageurs ont été tués sur le coup et six autres ont succombé depuis à leurs blessures, ce qui donne un total de vingt-cinq morts. Le nombre des blessés est de quarante environ; plusieurs d'entre eux sont dans un état désespéré et d'autres resteront estropiés pour le reste de leurs jours.
On ignore quelle a été la cause occasionnelle de la catastrophe; mais la cause première paraît avoir été la poutre de solidité du pont et le bois à travers lequel le train a été précipité, d'une hauteur de près de cinquante pieds, dans la rivière Hurriance, peut-être sans importance, mais qui se transforme en torrent après chaque pluie. Le train se composait de deux wagons ordinaires occupés par des nègres; d'élegants wagons palais et wagons-lits, dans lesquels se trouvaient des touristes ou des malades se rendant de New-York, de Philadelphie, de Washington et de Richmond, en Floride pour leur santé ou leur plaisir; enfin le dernier wagon était le wagon particulier de M. Wilbur, président de la compagnie du chemin de fer de Lehigh Valley, qui l'occupait avec ses trois fils et M. George Gould et sa femme se rendant à Ferrandina, au-devant de M. Jay Gould, père, revenant, par ce port, de son voyage en Europe.
En quittant Savannah pour se rendre à Jacksonville, le train avait une demi-heure de retard. Lorsqu'il s'est engagé sur le pont en bois de la rivière Hurriance, le pont s'est soudainement effondré entraînant avec lui le train tout entier, à l'exception de la locomotive. C'était un spectacle horrible. Les wagons, en tombant les uns sur les autres, s'étaient broyés et aplatis, et de cet amas informe de décombres s'élevaient les cris de douleur des blessés et les gémissements des mourants. Le sauvetage a été commencé aussitôt que possible par les quelques voyageurs et employés du train qui avaient échappé à la catastrophe, on ne s'explique pas encore comment. Mais pour comble de malheur, le feu a pris aux débris, et peu s'en est fallu que plusieurs blessés n'aient été brûlés vifs.
La nouvelle de l'accident s'est répandue avec une grande rapidité dans tout le voisinage, et bientôt des centaines de personnes sont accourues de tous côtés et ont aidé au sauvetage. Les flammes ont été promptement éteintes; puis on s'est mis à dégrader les blessés. Plus de cent personnes ont été transportées à coups de hache et chaque coup augmentait les souffrances de ces infortunés. Pendant ce temps, tous les médecins de la région arrivaient sur le lieu du sinistre, les uns à cheval et les autres en voiture. Parmi les blessés, on dit qu'en est encore dix dont l'état est désespéré. La plupart ont été transportés au village voisin de Waycross avec des voitures que des fermiers avaient amenées à cet effet.
Un nombre de tués, il faut citer M. Meynard, de New-York; le capitaine Shaw, commandant du steamer "City of Jacksonville", sa femme et leur fille, et M. Merritt Wilbur, un des fils du président de la compagnie Lehigh Valley Railroad. M. Wilbur, père, lui-même a été dangereusement blessé. Quant à M. et Mme George Gould, le bruit s'était répandu, au premier moment, qu'ils avaient été aussi très grièvement blessés; mais, en somme, ils n'ont eu que des contusions et des écorchures sans gravité. M. George Gould s'est même fait remarquer par la part active qu'il a prise au sauvetage, malgré ses blessures.

RESUME TELEGRAPHIQUE

(Dépêches de cette après-midi)
Berlin, 29.—L'Empereur a fait une marche hier après midi dans le parc du château; il était accompagné de l'impératrice et du Dr McKenzie.
L'empereur prit aussi quelques instants de repos dans l'embrasure d'une porte donnant sur les jardins, respirant le grand air.
Berlin, 29.—Le mariage du prince Henri de Prusse, avec la princesse Irène de Hesse, a été fixé au 2 mai prochain.
Londres, 29.—Des nouvelles de Chine disent que la crise commence à diminuer à Hod-Man, mais que la détresse parmi le peuple est plus grande que jamais. Deux millions de personnes sont dans la plus profonde misère. Les villes les plus rapprochées sont envahies par des hordes de réfugiés à demi nus provenant des districts inondés qui doivent tout ce qui leur tombe sous la main.
Paris, 29.—Une tempête sans précédent a sévi avec une grande violence à Brest causant d'immenses dommages aux vaisseaux qui n'ont pu quitter le havre.
Berlin, 29.—Les dommages causés par l'inondation en Allemagne sont évalués à environ \$50,000,000.
Londres, 29.—Le "Mail" de Dublin dit que la police de Londres a pris des mesures spéciales en conséquence des bruits courants qu'un complot avait été formé pour assassiner M. Balfour.
St. Petersburg, 29.—La Gazette de Moscou, avise le gouvernement de surveiller activement les mouvements à Fehran, de Sir Henry Drummond Wolff, le ministre anglais pour la Perse. Il attribue à l'Angleterre un projet pour la conquête commerciale de la Perse.
Bucharest, 29.—Plusieurs membres de la chambre de députés qui avaient pour habitude de porter sur eux des revolvers lorsqu'ils se rendaient à la chambre ont été arrêtés.
Chicago, 29.—85 serrafreins sont arrivés de l'est hier soir afin de remplir les positions rendues vacantes par la grève sur le chemin de fer de Burlington. Ils seront mis à l'œuvre aujourd'hui.
New York, 29.—Ce matin, un incendie s'est déclaré au No. 336, 49 rue Est. Un enfant de Madame Fagan a été brûlé à mort et la vie d'un autre est en danger imminent.
Paris, 29.—Le "Monde" dit que le Duc de Norfolk sera porteur d'une lettre autographe de Sa Sainteté le Pape Léon XIII à Sa Majesté la Reine Victoria, à Florence.
Chicago, 29.—La compagnie du chemin de fer Burlington a reçu avis que 50 serrafreins ont quitté leur travail à Reston, Iowa, parce que leurs positions ont été remplies par des conducteurs et des aiguilliers.
New-York, 29.—En cour de sessions générales, hier, le recorder Smith a fait lecture publiquement d'une lettre marquée personnelle dans laquelle il est dit que du moment qu'une décision favorable aura été rendue concernant Jay Gould \$250,000 en billets de \$1,000 seront déposés à la résidence du recorder Smith. Il ne crut pas devoir faire de commentaire sur cette lettre.

A bon Marché.

Nouvelles Marchandises
— ET —
DRAPS POUR COSTUMES.

Nous prétendons avoir les plus jolies pièces de Marchandises dans Ottawa.

S'il vous plaît, faites-nous une visite et vous jugerez par vous-mêmes de l'exactitude de nos avancés.

N.B.—L'établissement de Modistes par Excellence.

Dupuis & Nolin

Propriétaire

PH BOYDEN.